

27.10.2015

FREIHANDELSABKOMMEN

Geopolitische Auswirkungen von TTIP

Bei einer Veranstaltung des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung Ende September 2015 sprach Dr. Boniface Mabanza von der Kirchlichen Arbeitsstelle Südliches Afrika in Heidelberg über die Befürchtungen von Dritt- und Schwellenländern in Zusammenhang mit den TTIP-Verhandlungen. Aus Sicht der Entwicklungsexperten wird die Liberalisierung des Welthandels dazu beitragen, die Kluft zwischen armen und reichen Ländern zu vertiefen. Wachsende sozialen Spannungen in den Drittländern und noch nicht absehbare gesellschaftliche und ökologische Folgen werden befürchtet. Der Vortrag von Dr. Boniface Mabanza wurde aufgezeichnet: https://youtu.be/XyX_-Dd0AKY
